

CONFÉRENCE DÉRANGÉE

Parloir Famille

À Mirabel-et-Blacons, le 8 mars à 18h30



Comment raconter ce que l'on vit et ce que les autres vivent quand on est condamné à de lourdes peines ?

Parloir Famille, par Annette Foex, Christine et Louis Perego, est une histoire de prison, une histoire de famille. Cela fait trente ans et on en parle encore... Il y avait le père, Louis. Il n'était pas seul, il y avait sa fille, Christine, sa compagne, Annette. Il était dedans, elles étaient dehors.

Parloir Famille est une conférence dérangée, voire dérangeante, mêlant des faits et du vécu, des textes et des chants, de la musique et des silences, de l'émotion pure et dure. Elles et il témoignent et livrent leurs regards sur l'enfermement.

De nombreux spectateurs du film *La Plume et les cris*, de Jacques

Joubert, ont souhaité retrouver les trois personnages du film dans ce spectacle.

Louis Perego a écrit plusieurs livres et l'association Parloirs libres, association familiale, s'est créée pour ouvrir des espaces de paroles, ici ou là, pour témoigner, pour échanger.

<https://parloirslibres.fr>

Vendredi 8 mars à 18h30 à la Maison de Mirabel (ancien temple). Durée : 1h environ. Prix libre à l'entrée. Une discussion et un verre de l'amitié suivront la présentation.

Il est conseillé de réserver nominativement, soit par le site helloasso.com, soit par un sms au 06 83 67 73 31. Merci de ne pas téléphoner.